

Basket-ball

« Une première partie de saison exceptionnelle »

Espoirs. Samedi à Dijon, Cholet a connu sa 1^{re} défaite en 15 journées. Retour sur un début de saison de très haut vol avec le coach Sylvain Delorme.

La première défaite à Dijon (80-78)

« Il y a toujours une petite déception de perdre mais je suis ravi de ne concéder ce 1^{er} revers que maintenant, ça veut dire que l'on a fait du bon travail avant. Depuis quelques semaines, nos adversaires n'avaient qu'une seule envie, c'était de nous faire connaître notre première défaite. On a joué des matches de très haut niveau à Bourg où nous avons fait preuve de sang-froid pour gagner, puis face à Nanterre avec une victoire un peu heureuse.

Cette fois, on a perdu face à une belle équipe, très bien managée par Vincent Dumestre. Sur le contenu, on a manqué de justesse technique et d'un peu de maîtrise des émotions. Mais nous n'avons pas à rougir de cette défaite, il faut qu'elle porte ses fruits ensuite. »

Un bilan épatant

« On a eu de la réussite parce que ça s'est joué parfois à pas grand-chose. Les premiers matches de la saison nous ont permis de bien démarrer ce nouvel opus. Il y a eu des petits tournants que l'on a bien pris. C'est sûr que les deux dernières saisons nous ont permis de bien construire

Ces résultats récompensent le travail de tout le monde. Arriver à la trêve de Noël, avec une seule défaite et de deux points, c'est fort. C'est une première partie de saison exceptionnelle. Surtout que l'on a réussi tout ça sans Quentin (Ruel) et avec une période durant laquelle on a dû faire face aux absences d'Endar (Poladkhanli) et Yannis (Thalgott). Je suis très content de cette 1^{re} partie et j'attends avec impatience de retrouver le groupe au complet, avec Quentin (opéré d'un genou durant l'été dernier). Il doit revoir le chirurgien courant janvier et on verra quand il pourra rejouer sachant qu'il aura besoin de temps pour retrouver des sensations. »



Sylvain Delorme (en arrière-plan) a particulièrement apprécié la première partie de saison de Yoan Makoundou et ses partenaires.

Individuellement, entre confirmation et éclosion

« Sur la mène, Karlton (Dimanche) a vraiment pris une dimension très grande. Hugo (Robineau), en termes de gestion, de meneur de jeu, a vraiment montré des choses intéressantes, toute une palette. Yannis (Thalgott) devient de plus en plus clutch. L'an dernier, on lui créait ses zones de tir, maintenant, il est capable de se les procurer tout seul. C'est une bonne évolution même s'il a eu un petit temps d'arrêt avec sa blessure.

Nos deux postes 4 (Florian Leopold et Yoan Makoundou) commencent à s'aventurer un peu plus à l'extérieur de la raquette, à prendre des initiatives dans le jeu donc c'est encourageant. Ça m'est même arrivé de les mettre sur les postes extérieurs. Et on a Warren Woghiren qui prend

vraiment une autre dimension. Depuis le match amical contre Angers (N1), il se rend vraiment compte de son impact que ce soit dans le tir, en défense... Il s'est éveillé. »

Le besoin de souffler

« Le break va faire du bien pour ressourcer tout le monde d'autant qu'il y avait quand même une certaine pression liée au fait d'être invaincu, de se savoir toujours très attendu.

La pause va permettre aux joueurs de s'aérer les têtes, en allant revoir les familles. Les internationaux sont très peu rentrés chez eux puisque cet été, ils étaient en sélection. Tout le monde a besoin de souffler pour repartir du bon pied. »

Recueilli par Emmanuel ESSEUL.

La première partie de saison en chiffres

1
Melvyn Govindy est le joueur le plus adroit du championnat avec un taux de réussite de 66,7 % (48 sur 72). Il est aussi en tête du nombre de rebonds captés par minute jouée avec un ratio de 0,41.

6,5
Avec 6,5 « assists » de moyenne, Hugo Robineau est le 2^e meilleur passeur du championnat derrière le Gravelinois Lucas Bourhis (7,71).

23,1
C'est l'évaluation moyenne de Karlton Dimanche, 2^e du classement derrière le Gravelinois Matthias Flosse (27,93). Le meneur-arrière choletais présente des statistiques très

complètes avec 16,3 points ; 9,1 rebonds ; 5,2 passes décisives et 3 interceptions en 31 minutes !

94,2
C'est la moyenne de points inscrits par les Espoirs de CB depuis le début du championnat. Avec notamment quatre performances au-delà des 100 points : contre Levallois (113-71), à Limoges (75-104), face à Chalon (106-81) et aux dépens d'Antibes (129-68).

129
C'est le nombre de points inscrits par CB lors du succès face à Antibes, le 24 novembre. Un record pour le club tout comme les 47 tirs à deux points réussis, les 35 passes décisives dé-



Karlton Dimanche affiche une évaluation moyenne de 23,1.

livrées et les 11 dunks réussis ce soir-là. Autre record, les 33 rebonds offensifs captés lors de la victoire à Fos-sur-Mer.